

2022年3月28日

教養学部・総合文化研究科・数理科学研究科

学生ならびに教職員のみなさま

総合文化研究科長・教養学部長

森山 工

数理科学研究科長

時弘 哲治

駒場 I キャンパスにおける警戒ステージの改定について

新型コロナウイルス感染対策についてはご協力をいただき、ありがとうございます。

政府は、2022年1月21（金）から実施されていまま延防止等重点措置を、3月21日（月）をもって東京都を含む全ての都道府県で解除することを決定しました。

この措置を受け、本学の本部において学内外の感染状況などを総合的に検討した結果、全学的な「新型コロナウイルス感染拡大防止のための東京大学の活動制限指針 2021」について、3月28日（月）より、活動制限レベルを B から A に緩和することとなりました。

これに併せ、3月28日（月）より、駒場 I キャンパスにおける警戒ステージをオレンジ I からイエローへと緩和することとします。また、従来の警戒ステージが新型コロナウイルス感染症の流行当初の状況に応じて設定されたものであること、しかしながらその後ウイルスそのものの変異による感染状況の変化が生じていることなどに鑑み、警戒ステージの記述自体を改定します。改定後の警戒ステージは、4月1日（金）から駒場 I キャンパスにおいて適用することとします。

つきましては、この旨ご承知おきをいただきますとともに、引き続き新型コロナウイルス感染対策をおとりくださいますようお願いいたします。